

Insistirá IP en reforma hacendaria (El Financiero 03/02/11)

Insistirá IP en reforma hacendaria (El Financiero 03/02/11)(Isabel Becerril) Jueves, 3 de febrero de 2011 • El IETU debe ser eliminado: Jorge Dávila. En medio de las diferencias entre senadores y diputados priistas por la iniciativa de la reforma fiscal, la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco), aseguró que la propuesta de bajar de 16 a 12 por ciento el IVA está en línea con la demanda del sector privado, y la única petición adicional sería la de eliminar el Impuesto Empresarial a Tasa Unica (IETU). Jorge Dávila Flores, presidente de ese organismo, expresó su preocupación por la confrontación en que están enfrascados los legisladores del PRI por esa reforma que será difícil de sacar en este periodo de sesiones, mientras que la que sí saldrá adelante será la laboral. Sin embargo, advirtió que su gremio no quitará el dedo del renglón y cabildearán todo este periodo (febrero-abril) la reforma hacendaria, no fiscal, porque ésta se enfoca sólo al sistema recaudatorio. Explicó que bajar el Impuesto al Valor Agregado (IVA) de 16 a 12 por ciento y el Impuesto Sobre la Renta (ISR) de 28 a 25 por ciento, así como aplicar una tasa generalizada de 2 por ciento en alimentos y medicinas es lo más viable tanto para empresas como para los consumidores finales. "El bajar el ISR a 25 por ciento permitirá que las empresas tengan más margen de negociación y más flujo de efectivo", aunque el IETU debe ser eliminado, anotó. Inseguridad En conferencia de prensa, Dávila Flores condicionó la creación de 400 mil empleos para este año a cambio de apoyos, sobre todo créditos a tasas competitivas. En torno al clima de inseguridad que se vive en el país, señaló que no es momento de aplicar la pena de muerte para secuestradores o extorsionadores. Lo primero que hay que hacer -dijo- es revisar el funcionamiento del sistema judicial y aplicar algunas medidas adicionales al esquema que opera el gobierno. Hay que subir el nivel de acción del grupo de inteligencia que trabaja para reducir los niveles de inseguridad que existen en el país: "Hay que tener información ágil y veraz de cómo actúan los líderes de las bandas de secuestradores". Aceptó que en su gremio sí se han registrado secuestros y que, ante la violencia que se vive en el país, ello no se puede tapar con un dedo; pero insistió en que hay que hablar bien de México. Sobre el tema de la restricción de depósitos en dólares, comentó que las actividades comerciales y turísticas de la zona fronteriza del país han pedido a la autoridad hacendaria México exentarlas de esta medida.